



このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

2/10 冬の茂原を彩る 第4回もばら冬の七夕まつり

第4回もばら冬の七夕まつりが、中央公民館周辺を会場に開催されました。キッチンカーや商工会議所青年部による食のブースが並び、マグロ解体ショーでは300食のマグロ丼が無料でふるまわれました。

夜には市内小学6年生が制作したPETボトル灯籠やイルミネーションが点灯。プロジェクションマッピングも実施され、冬の茂原が美しく彩られました。



▲約80kgのマグロを解体しました



▲体がとても温まる足湯「冬タナの湯」



▲会場周辺がイルミネーションで彩られました

1/21 市民会館の未来を語り合う みんなで考える新市民会館シンポジウム

市では、来年3月末に閉館する市民会館の基本構想案を話し合うシンポジウムを市役所市民室で開催しました。会場には、市民会館の展望を気に掛ける老若男女110人が参加。

市民ワークショップ参加者による基調発表や専門家と田中市長によるパネルディスカッションが行われ、さまざまな意見が飛び交う有意義なシンポジウムとなりました。



▲今後、話し合われた内容を市ウェブサイトにて公表予定です



▲165人が集まった会場からは、笑い声もあふれていました

「古い」を自分らしく 第9回茂原市ハートフルフェスタ

1/27

市と茂原市ハートフルフェスタ実行委員会は、市役所市民室にて「第9回茂原市ハートフルフェスタ」を開催しました。

今回は、養護老人ホーム長生共楽園前副施設長の坂下晴美氏による、「老いの旅路」をテーマとした講演会。老人福祉の現場で経験したお話を中心に、誰にでも訪れる「古い」について、自分らしく生きていくためのヒントを楽しく語ってくれました。